
ПРОТОКОЛ 

от 22 ноября 2023 года 

дистанционного заседания Совета образовательной программы магистратуры ВМ 5748 *  

«Управление бизнесом в цифровой экономике» 

 

 Председатель Совета: Сербин Владимир Марьянович, кандидат физико-

математических наук, генеральный директор ООО «Балта»  

Координатор: доцент Кафедры экономики предприятия, предпринимательства и инноваций 

Иванова Д.В. 

 Присутствовали 5 членов Совета из 7: 

1. Сербин Владимир Марьянович, к.ф.-м.н., генеральный директор ООО «Балта» 

2. Стешенко Валерия Игоревна, Филиал ООО «Газпром инвест» «Газпром 

реконструкция» Заместитель начальника управления предпроектных работ и 

экспертизы  

3. Середохо Владимир Александрович, Генеральный директор АО «Средненевский 

судостроительный завод», к.э.н. 

4. Ильин Анатолий Юрьевич, Генеральный директор АО «Инвестиционная компания 

Ленмонтажстрой» 

5. Зазимко Вадим Николаевич, Генеральный директор ООО «УК «Композитный 

Кластер Санкт-Петербурга» 

 

В заседании приняли участие: 

- Вишневская Наталья Генриховна, заместитель начальника Отдела практик и содействия 

трудоустройству; 

- Аренков Игорь Анатольевич, профессор Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций; 

- Ценжарик Мария Казимировна, доцент Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций. 

 

П О В Е С Т К А: 

1. Приветственное слово председателя Совета Сербина Владимира Марьяновича, 

кандидата физико-математических наук, генерального директора ООО «Балта».  

 

2. Обсуждение возможных направлений совершенствования обучения на программе 

Докладчик: Ценжарик Мария Казимировна, доцент Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций. 

 

3. О сотрудничестве СОП и Центра карьер. 

Докладчик: Вишневская Наталья Генриховна, заместитель начальника Отдела практик и 

содействия трудоустройству. 

 



4. О кандидатуре председателя ГЭК в 2024 году. 

Докладчик: Аренков Игорь Анатольевич, профессор Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций, научный  руководитель образовательной программы. 

 

 

5. О применении ИКТ в образовательном процессе.  

Докладчик: Аренков Игорь Анатольевич, профессор Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций, научный руководитель образовательной программы. 

 

 

6. Разное.  

 

 

 

 

1. СЛУШАЛИ:  Приветственное слово председателя Совета Сербина Владимира 

Марьяновича, кандидата физико-математических наук, генерального директора ООО 

«Балта»  

 

 

2. СЛУШАЛИ: Обсуждение возможных направлений совершенствования обучения на 

программе 

Докладчик: Ценжарик Мария Казимировна, доцент Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций. 

 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Сербин Владимир Марьянович, к.ф.-м.н., генеральный директор ООО «Балта» 

Стешенко Валерия Игоревна, Филиал ООО «Газпром инвест» «Газпром реконструкция» 

Заместитель начальника управления предпроектных работ и экспертизы 

Аренков Игорь Анатольевич, профессор Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций; 

Ценжарик Мария Казимировна, доцент Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций. 

 

РЕШИЛИ: Признать необходимость привлечения сотрудников компаний на практические 

семинары ввиду запроса обучающихся программы на изучение конкретных 

технологических решений и цифровых продуктов и их применимости на практике в 

формате кейс-стади, что позволит обучающимся понять концепцию взаимосвязи разных 

частей предприятия. Стешенко Валерия Игоревна проявила инициативу поделиться опытом 

и кейсами в области автоматизация процесса по управлению инвестиционной программой 

(ПАО Газпром).  

 

3. СЛУШАЛИ: О сотрудничестве СОП и Центра карьер. 

Докладчик: Вишневская Наталья Генриховна, заместитель начальника Отдела практик и 

содействия трудоустройству. 

 

ВЫСТУПИЛИ:  

Сербин Владимир Марьянович, к.ф.-м.н., генеральный директор ООО «Балта» 



Аренков Игорь Анатольевич, профессор Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций 

РЕШИЛИ: Провести среди обучающихся магистерской программы анонимный опрос по 

их текущему месту работы, должности, среднему ежемесячному заработку. 

 

 

4. СЛУШАЛИ: О кандидатуре председателя ГЭК в 2024 году. 

Докладчик: Аренков Игорь Анатольевич, профессор Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций, научный  руководитель образовательной программы. 

 

РЕШИЛИ: рекомендовать к одобрению кандидатуру Лыкова Никиты Анатольевича, 

исполнительного директора ООО «ЖИЛКОМСОЮЗ Крон» . 

 

5. СЛУШАЛИ: О применении ИКТ в образовательном процессе.  

Докладчик: Аренков Игорь Анатольевич, профессор Кафедры экономики предприятия, 

предпринимательства и инноваций, научный руководитель образовательной программы. 

 

 

РЕШИЛИ: Принять информацию к сведению. 

 

 

 

СЛУШАЛИ: О плане работы СОП. 

 

Следующее собрание СОП планируется в июне 2024 года. 

 

 

 

 

Председатель Совета       Сербин В.М. 

 

Координатор Совета        Иванова Д.В. 

 

 


